



Beschlussvorlage

Vorlagennummer

158/22

Status: öffentlich

Integriertes Stadtentwicklungskonzept (ISEK) 2030: Änderung der Mitglieder im Entwicklungsbeirat

Amt/Az.: Wirtschaftsförderung /	Erstellungsdatum: <u>16.11.2022</u>
---------------------------------	-------------------------------------

Beratungsfolge:	
Datum der Sitzung	Gremium
30.11.2022	Gemeinderat

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt die Einsetzung von Frau Victoria Dillmann als Vertreterin der Stadtverwaltung in den Entwicklungsbeirat und stimmt der Änderung der Geschäftsordnung zu.

Der künftige Entwicklungsbeirat setzt sich somit wie folgt zusammen:

- Jochen Bäsch, FDP-Fraktion
- Ernst Laufer, CDU-Fraktion
- Oliver Freischlader, SPD-Fraktion
- Fritz Weißer, Fraktion der Freien Wähler
- Axel Heinzmann, Grüne-Fraktion
- Florian Schuhbauer, Jugendgemeinderat
- Victoria Dillmann, Vertreterin der Stadtverwaltung
- Robert Rettich, Vertreter aus der Wirtschaft und Industrie
- Jörg Westermann, Vertreter der Schulen
- Ute Scholz, Vertreterin aus dem Kultur- & Vereinsbereich
- Antonia Musacchio Torzilli, Vertreterin aus dem sozialen Bereich
- Sabine Günter, Vertreterin des Handels- und Gewerbevereins

Der Gemeinderat bestimmt Jörg Westermann als Vorsitz des Entwicklungsbeirates und Victoria Dillmann als seine Stellvertreterin.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Rieger', is written in a cursive style within a rectangular box.

Michael Rieger
Bürgermeister

Sachverhalt:

In der Geschäftsordnung des Entwicklungsbeirats wurden folgende Änderungen vorgenommen:

- Mit Auflösung des Verkehrsvereins in St. Georgen ist künftig kein Vertreter aus dem Bereich Tourismus in dem Entwicklungsbeirat vertreten.
- Die Anzahl der Vertreterinnen und Vertreter wurde aus der Geschäftsordnung gestrichen.
- Zudem wurde die Moderation in § 4 (5) durch den Vertreter der Stadtverwaltung ersetzt.
- Nach § 5 bestimmt der Gemeinderat künftig die Mitglieder und den Vorsitzenden, sowie dessen Stellvertretung. Der Entwicklungsbeirat unterbreitet dem Gemeinderat Vorschläge aus seiner Mitte.
- Ebenso in § 11 wurde die Moderation durch den Vertreter der Stadtverwaltung ersetzt.

Aufgrund der Corona-Pandemie konnten keine Neuwahlen im Entwicklungsbeirat stattfinden. Daher bestimmt der Gemeinderat die Mitglieder für den Entwicklungsbeirat.

.....

.....

Anlagen:

Geschäftsordnung

.....